

Brigitte Harttmann

Ich heiße Brigitte Harttmann und wohne mit meinem Mann seit 38 Jahren in Niedernhausen. Inzwischen bin ich Rentnerin – davor habe ich als Elektroingenieurin 35 Jahre lang Elektrokleingeräte entwickelt. Wir haben zwei erwachsene Kinder.

In unserer Freizeit fahren mein Mann und ich gerne und viel Fahrrad. Daher liegt mir viel daran, die Bedingungen für Radfahrerinnen und Radfahrer in und um Niedernhausen zu verbessern – sei es durch Umsetzung des Radwegeplans, durch Entschärfung von Gefahrenstellen oder durch Fahrradstellplätze im Ortskern, an denen das Fahrrad angeschlossen werden kann.



Deshalb mache ich bei der WGN mit:

Schon seit vielen Jahren erlebe ich die Kommunalpolitik der WGN als sachlich, konstruktiv und unideologisch. Daher möchte ich mich für die WGN im Ortsbeirat für Niedernhausen engagieren.

Meine Schwerpunkte:

Als ehemals vollzeitig berufstätige Mutter weiß ich, wie wichtig gute Kinderbetreuung ist. Ich werde mich daher für ausreichende und qualitativ gute Betreuungs- und Freizeitangebote für kleine und große Kinder einsetzen.

Außerdem liegt mir Umweltschutz, Klimaschutz und Klimaanpassung sehr am Herzen. Ich hoffe, dass die geplanten Windkraftanlagen zügig gebaut werden und dass alle Einwohner und Einwohnerinnen Niedernhausens davon profitieren. Ich unterstütze den Aufbau von nachhaltiger Energieversorgung durch erneuerbare Energiequellen. Außerdem sollte Niedernhausen energetische Sanierung von Häusern über ausreichende Beratungsangebote und Förderprogramme ermöglichen.